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Шебекинский дом ремёсел в числе лучШих

новости z

примите поздравления z

семья z

 Участник спецоперации на Укра-
ине зарегистрировал свой брак в 
Шебекино. Церемония состоялась 
в городском Дворце бракосоче-
тания.

11 апреля стало днём рождения се-
мейного союза Артёма Богдана и Еле-
ны Андрющенко. И всё бы ничего, но 
этот день для пары очень важен, осо-
бенно сейчас.

Артём – военнослужащий Российс-
кой армии, старший сержант мотост-
релковых войск, участник специальной 
операции на Украине. Постоянные во-
енные учения, а после и реально на-
чавшиеся боевые действия не позволя-
ли ему не то что зарегистрировать от-
ношения с любимой, даже просто уви-
деть или услышать друг друга. Предло-
жение руки и сердца Елене Артём сде-
лал давно, даже подарил кольцо. Пара 
планировала свадьбу, настоящее тор-
жество с родственниками и друзьями, 
как и полагается. Оставалось только 
выбрать дату.

Но получилось так, как получилось. 
Невесте по факту пришлось быстро 
принимать решение, да она особо и не 
раздумывала. Прилетела из Хабаровска 
в далёкий город Шебекино, чтобы уза-
конить свои отношения с любимым че-
ловеком. Один день был дан для их дол-
гожданный встречи, а вечером военно-
служащему уже нужно было приступить 
к своим воинским обязанностям.

Эту единственную возможность Ар-
тём и Лена использовали, чтобы стать 
мужем и женой. У него не было тради-
ционного свадебного костюма, у неё – 
белого платья и фаты.  Из гостей толь-
ко работники ЗАГСа, видеограф, жур-
налисты. Но это была самая что ни на 
есть настоящая свадьба. Чужая, но мне 
запомнится она на всю жизнь. За них 
радовались от души совершенно посто-
ронние люди, они не в силах были сдер-
жать слезы. 

Молодые супруги признались, что у 
них не было любви с первого взгляда. 
Скорее со второго, когда поняли, что 
вместе они – единое целое, и это ни что 
иное, как любовь. Учились оба в одном 
учебном заведении, в вечерней школе 
в Хабаровске, общались, а потом у них  
завязались серьёзные отношения.

- Планировали свадьбу по оконча-
нию моих учений. Но всё затянулось, 
поэтому спонтанно решили поженить-
ся сегодня. Я Елену не выбирал, это что-
то внутренне интуитивное подсказало 
мне, рядом с нею спокойно, уютно, хо-
рошо. Пока идёт спецоперация, у нас 
не было связи, но я чувствовал, что она 

Любовь разлуке вопреки

душой и сердцем рядом со мной, – рас-
сказал Артём.

Вместе влюблённые уже четвёртый 
год. У них есть маленькая дочь София. 
А буквально на днях счастливый отец 
узнал, что скоро будет и сын.

- Мечты выйти замуж за военного 
никогда не было, но чувство - дело та-
кое. Для меня стало привычным, что он 
военный. Полигоны, наряды, служба - 
всё это было. Сейчас по-настоящему тя-
жело, верим только в лучшее. Дочери, 
хоть она совсем маленькая, и, может, не 
понимает, всё равно говорю, что папа 

нас любит и обязательно вернётся до-
мой. Ждём, – рассказала Елена. – Мыс-
ли сейчас лишь об одном, чтобы его от-
пустили домой и всё это быстрее закон-
чилось – это было бы лучшим подарком 
нам на свадьбу.

Со свидетельством о браке Елена и 
Артём ушли вместе, держась за руки. У 
них было несколько часов, чтобы про-
вести время вдвоём. Она улетит в Хаба-
ровск. А он продолжит отдавать долг Ро-
дине, зная, что дома его любят и ждут.

Алина ИВАНОВА
Фото автора

Уважаемые коллеги, 
дорогие ветераны!

Поздравляю Вас с Днём ветеранов 
органов внутренних дел и внутренних 
войск. Он отмечается в Российской Фе-
дерации 17 апреля.

Ветераны и пенсионеры МВД России 
занимают особое место в системе Ми-
нистерства внутренних дел Российской 
Федерации. Ваш большой профессио-
нальный и жизненный опыт незаменим 
для воспитания новых защитников пра-
вопорядка, формирования у них чувства 
патриотизма, ответственности и долга 
перед Отечеством.

Хочу выразить сердечную благодар-
ность за Ваш труд, неравнодушие и го-
товность прийти на помощь. Уверен, Вы и 
впредь будете для нас надёжной опорой.

Желаю Вам крепкого здоровья, дол-
голетия и благополучия!

С уважением,
 А. ШкрОгАль, 

начальник  отдела МВД россии
 по Шебекинскому городскому округу, 

полковник полиции

Тротуары появятся                    
по инициативе жителей

В Графовке началось строительс-
тво новых тротуаров. Работы плани-
руется выполнить в рамках реализа-
ции губернаторского проекта «Реша-
ем вместе».

Благоустроенные пешеходные до-
рожки появятся у жителей улиц 1-го 
Салюта, Магистральная, Народная и 
Гагарина. Кроме этого обустроят но-
вые тротуары в Безлюдовке, на улицах 
Победы, Железнодорожная и Лермон-
това. Об этом сообщила пресс-служба  
администрации Шебекинского городс-
кого округа,

Эти проекты были разработаны 
совместно с инициативными группа-
ми жителей и успешно прошли конкур-
сный отбор на региональном уровне.

Шебекинцы оказывают 
поддержку нашим воинам 

Жители Шебекинского округа про-
должают оказывать поддержку нашим 
военнослужащим. 

«Благодаря неравнодушным граж-
данам мы отправляем средства лич-
ной гигиены, лекарства, одежду, про-
дукты питания и прочее. Предвари-
тельно фасуем, маркируем и упаковы-
ваем собранный груз по категориям 
товаров, - сообщается на сайте адми-
нистрации Шебекинского городского 
округа. - Благодарим каждого, кто от-
кликнулся».

Пункт сбора находится по адресу: 
г. Шебекино, пл. Центральная, 1, тел. 
(47248) 3-29-22, здание администрации 
округа. Принести можно натуральные 
соки, воду, чай, крупы, кондитерские 
изделия, табачную продукцию. Про-
дукты питания должны быть только в 
промышленной упаковке и с длитель-
ным сроком хранения.

Дорогие читатели,  продолжается подписка на газету «Красное знамя»
  на 2-е полугодие 2022 года. Стоимость подписки - 761 рубль  40 копеек. 

 Для инвалидов 1 и 2 групп  - полугодовая подписка 675 рублей 12 копеек.  
Для тех, кто самостоятельно получает газету в редакции, подписка 330 рублей. 
Подписаться можно в отделениях связи, у почтальонов, в редакции газеты. 

Также это можно сделать на сайте онлайн-подписки Почты России 
 https://podpiska.pochta.ru/
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здравоохранение z

итоги z

Награждение специалистов состоя-
лось в Министерстве здравоохране-
ния Белгородской области.

Большетроицкую районную больни-
цу признали победителем 2-го реги-

онального конкурса «Лидеры цифрового 
здравоохранения» Белгородской области. 
Он проходил с 18 октября 2021 года по 31 
января 2022 года. В нём приняли участие 
врачи и фельдшеры медучреждений ре-
гиона. Сейчас одной из главных задач для 
всех медиков является переход с «бумаж-
ной» работы на «электронную». В частнос-
ти, на ведение электронных медицинских 
карт и выписку электронных рецептов. 

Перед стартом проекта медики про-
шли небольшое обучения и ознакомились 
со всеми возможностями и преимущест-
вами нового направления в своей работе. 
Стоит отметить, что в период проведения 
конкурса выписка подобных рецептов для 
пациентов значительно увеличилась.

Также медики Большетроицкой район-
ной больницы отличились в номинации 
«Лучший врач цифрового развития». Пер-
вое место заняла терапевт Яна Сергеевна 
Подставкина. Второе место поделили вра-
чи общей практики Нелли Александров-
на Сазонтова и Карен Самвелович Багда-
сарян. Победителей наградили денежны-
ми призами: за 1-е место 30 000 рублей, за 
2-е места 20 000 рублей. А Большетроицкая 
районная больница, как лучшая медицин-
ская организация, получила ценные при-
зы и памятные подарки для оборудования 
зон отдыха своим сотрудникам.

В торжественной обстановке призёров 
и победителей поздравил и наградил ми-
нистр здравоохранения Белгородской об-
ласти Андрей Александрович Иконников. 
Своими впечатлениями поделилась глав-
ный врач Большетроицкой районной боль-
ницы Елена Владимировна Кармалицкая.

- Хочу поздравить с победой всех со-
трудников больницы. Это наша общая по-
беда. У нас молодой, энергичный и тру-
долюбивый коллектив. Отдельно хочется 
поздравить Яну Подставкину, Нелли Са-
зонтову и Карена Багдасаряна с заслужен-

Лучшая медицинская организация

ными наградами и пожелать им не оста-
навливаться на достигнутом результате, - 
сказала Елена Владимировна.

В последние годы Большетроицкая 
больница является лидером среди всех ме-
дицинских учреждений региона по мно-
гим показателям. Но этот успех произошёл 
не случайно, его фундамент закладывался 
ещё много лет назад. 

Возрождение больницы началось, ког-
да в 2005 году, благодаря настойчивости 
и личному участию главного врача Лилии 
Григорьевны Михневой и при поддержке 
губернатора Белгородской области Евгения 
Степановича Савченко была принята про-

грамма капитального ремонта больницы, 
её реконструкции и оснащения оборудо-
ванием. Так больница преобразилась до 
неузнаваемости. Сегодня это современ-
ный медицинский комплекс, состоящий 
фактически из заново отстроенных трёх 
лечебных корпусов, здания поликлини-
ки, нового здания пищеблока и прекрас-
но благоустроенной территории. 

Все диагностические и лечебные отде-
ления больницы оснащены медицинским 
оборудованием и инвентарём. В составе 
Большетроицкой РБ функционирует ста-
ционар круглосуточного пребывания на 
50 коек, в котором развёрнуто терапевти-

ческое отделение и отделение медико-сес-
тринской помощи, поликлиники, где про-
водится приём амбулаторных больных по 
12 врачебным специальностям, многофун-
кциональное отделение дневного стацио-
нара на 35 коек, станция скорой медицин-
ской помощи и 13 фельдшерско-акушер-
ских пунктов.

- Наша больница участвует во всех пи-
лотных проектах, которые реализуются в 
Белгородской области. Мы прекрасно по-
нимаем, что время изменилось и мы долж-
ны ему соответствовать. Например, в рам-
ках так называемой цифровизации наши 
доктора уже полностью перешли на элек-
тронный документооборот. Теперь все ре-
зультаты анализов,  обследований и лече-
ния хранятся в единой базе электронных 
медицинских карт. Для того чтобы врачу 
поставить правильный диагноз потребу-
ется гораздо меньше времени, а оно в ме-
дицине играет большую роль, - отметила 
Елена Владимировна Кармалицкая.

Медицина не стоит на месте и разви-
вается также как и всё вокруг. Например, 
без внедрения электронных медицинских 
карт уже совсем скоро не смогут предста-
вить свою жизнь ни один врач и пациент. 
Главное достоинство ЭМК - удобство и про-
стота применения. Для внесения данных 
доктору нужно всего лишь найти пациен-
та в компьютерной программе по его ФИО. 
После этого он не только может внести все 
необходимые данные, но и подробно изу-
чить историю пациента за разное время. 
Теперь не нужно изучать огромное коли-
чество страниц бумажной медицинской 
карты, зачастую с неразборчивым почер-
ком других врачей. Для пациента исполь-
зование ЭМК тоже очень удобно, не нужно 
простаивать в очереди в регистратуру.

Нам свойственно с настороженностью 
относиться ко всему новому, даже если ин-
новации способны улучшить нашу жизнь. 
Но когда-то люди с недоверием относи-
лись к электричеству и автомобилям. Од-
нако большетроицкие врачи своим приме-
ром и своими достижениями показывают, 
что внедрение инноваций в медицине со-
здаёт комфортные условия не только для 
доктора, но и для пациента.

Тарас ПрИкАЗЧИкОВ

Знакомься, читатель: на снимке 
Юрий Витальевич Попченко – дорож-
ный рабочий фирмы «Герба».

Работает он на данном предприятии 
пятый сезон, и за это время сумел 

снискать себе добрую славу. Во всяком 
случае, прораб «Гербы» Вадим Фазилович  
Оруджев, под началом которого трудит-
ся Попченко, отзывается о нём очень по 
доброму и попросил «черкнуть про него  
несколько строк».

Родом Юрий Витальевич из Луганс-
кой области, а если конкретно – из горо-
да Стаханов.  Там он родился, там грыз 
гранит наук в школе, там же и женился.

- До 2014 года я работал в родном Ста-
ханове водителем, - рассказывает Поп-
ченко. - Но в 2014 году вместе с семьёй 
из–за  известных событий был вынужден 
переехать в Россию. Пользуясь случаем, 
хочу от  всей души поблагодарить руково-
дителя «Гербы» Владимира Николаевича 
Шляхова, который как только узнал, кто 
я и откуда, без всяких проволочек принял  
меня на работу. Сын мой, Денис, также в 
течении трёх лет работал в « Гербе», пока 
не женился на девушке из Старого Оско-
ла, которая уговорила его перебраться в 
её родной город. На днях у них родилась 
дочь Соня. Теперь я дед.

 Произнеся последнюю фразу, Юрий 
Витальевич приосанился и гордо пос-
мотрел на меня. Я его тут же поздравил 

Хороший человек 
везде к месту

со столь знаменательным событием в его 
жизни.

- Мы с женой, Аэлитой Геннадьевной, 
которая работает на заводе по сушке ово-
щей, очень и очень рады. В нынешней жиз-
ни вообще мало радостного, а тут такое со-
бытие!

Супруги Попченко живут на съёмной 
квартире, в одном из домов, что на улице 
Богдана Хмельницкого. Тоскуют ли они по 
родным местам? Юрий Витальевич честно 
признался, что очень тоскуют. И может слу-
чится так, что когда–либо вернутся в Ста-
ханов. Но пока они на шебекинской земле 
живут, работают и надеются на лучшее.

 Тарас лОгОВСкОЙ
 Фото автора

тёплым словом z

В  первом  квартале этого года 
специалистами отдела развития 
потребительского рынка и защи-
ты прав потребителей админист-
рации Шебекинского городского 
округа в рамках полномочий, пре-
дусмотренных статьёй 44 Закона 
РФ «О защите прав потребителей», 
оказана практическая и консуль-
тационная помощь гражданам по 
вопросам защиты прав потребите-
лей, реализованы мероприятия по 
обеспечению действующего пот-
ребительского законодательства.

В отдел развития потребительско-
го рынка и защиты прав потребителей 
администрации Шебекинского город-
ского округа за это время обратилось  
141 потребителей товаров и услуг, в 
том числе 36 потребителей с письмен-
ными заявлениями, по решению кото-
рых были приняты практические ме-
ры. Все заявления рассмотрены в до-
судебном порядке. По 105 устным об-
ращениям даны консультации  по реа-
лизации потребительского законода-
тельства при покупке товаров, поль-
зовании услугами общественного пи-
тания, бытового обслуживания и дру-
гими платными услугами.

Основные причины обращений - 
продажа товаров и оказание услуг не-
надлежащего качества, отказ продав-
ца (исполнителя) удовлетворить за-
конное требование потребителя в за-
мене товара, расторжении договора 
купли-продажи и возврате денежных 
средств за товар со скрытыми произ-
водственными недостатками, а также 
исполнении договора оказания услуг 
в установленный срок. 

Значительная часть обращений свя-
зана с приобретением сложной бытовой 
техники, недостатки в которой прояви-
лись в течение гарантийного срока (на-
личие скрытых недостатков производс-
твенного характера, нарушение сроков 
проведения проверки качества техни-
чески сложных товаров, доставка това-
ров низкого качества или товаров, не со-
ответствующих заказу при приобрете-
нии через интернет магазин и другое). 

Проведено консультирование хо-
зяйствующих субъектов, реализующих 
товары   и услуги потребителям, и ока-
зана методическая помощь при рас-
смотрении обращений граждан.  

Результатом работы отдела по об-
ращениям потребителей в 1 квартале 
2022 года стало возмещение потребите-
лям вреда на сумму 140 тысяч рублей.

роман МУрОМСкИЙ

Защитили законные  
права потребителей


